

生徒総会

5月13日(金)に**生徒総会**を開催しました。今年度も新型コロナウイルス感染症の感染防止で全生徒を体育館に集めることができないため、各教室と会議室をWeb会議システムでつないで実施しました。



生徒会役員や専門部長・副部長は資料作成を、職員はWeb会議システムの設定をと、生徒と職員が一体となって準備を進めました。

当日は、大きな支障もなくスムーズに協議ができ、**令和4年度の活動が原案どおり承認**されました。今年度も、生徒会役員をはじめとする全生徒が、新たな串木野中学校の伝統を創造してくれることを期待しています。

PTA 総会の報告

今年度のPTA総会は、新型コロナウイルス感染症の感染防止のために**書面開催**の形をとらせていただきました。

保護者の皆様に御審議いただきました協議内容は、全て原案どおり了承していただきました。御協力、ありがとうございました。

今年度のPTA努力目標は、①「**会員の研修に努める**」、②「**PTAの各種会合に積極的に参加する**」、③「**地域ぐるみの生活指導及び安全指導の強化に努める**」、④「**基本的な生活習慣の確立に努める(家庭のルールづくりの徹底)**」、⑤「**家庭教育の充実に努める**」です。

保護者・学校・地域が力を合わせて、生徒たちの成長を支えていきましょう。

各学年の行事

5月4週は各学年で重要な行事が行われました。3年生は職場体験学習が延期となりましたが、上級学校説明会は無事に開催されました。

集団宿泊学習、修学旅行、上級学校説明会の子どもたちの感想です。

1年生

集団宿泊学習

- ・ 学んだことが2つあります。1つ目は仲間と協力することの楽しさです。2つ目は生活の向上です。今回学んだことを無駄にせず、指導してくださった先生方や保護者に感謝してこれからの日々を充実させたいです。(2組 さん)
- ・ 私はルールやマナー、決められた時間を守ることの大切さを改めて感じました。ルールやマナーを一人一人が気を付けることで、より多くの人が気持ちよく生活ができます。多くのことが学べてよかったです。(3組 さん)

2年生

修学旅行

- ・ 平和学習では平和記念像のポーズの意味を知り、原爆資料館ではたった一発の原爆でこんなにも被害が出ることに驚き怖くなりました。今、自分たちがなぜ平和な世界で過ごしているのかを考えていきたいです。(1組 さん)
- ・ 原爆資料館で見た11時2分の時計が1番印象に残りました。仕事をしていた大人や家族や友達と過ごしていた子供が、原爆が落とされてそれらが奪われてしまったことを知り、これからの人生を大切に過ごしたいと思いました。(2組 さん)

3年生

上級学校説明会

- ・ 公立は各校の取組が全く別で面白く感じ、私立は特色のある学科が多くあることが分かった。パンフレットを確認しながら自分に合う高校をみたい。(1組 さん)
- ・ 気になる高校をみつけたが、そのために頑張ることは勉強です。自分なりに分かりやすく見やすいノートをつくり、毎日の復習を頑張りたいです。(2組 さん)
- ・ 自分の進路についての考えが深まりました。私が現在考えている科のことが知ることができたのでとてもいい機会でした。体験入学にも参加したいと思います。(3組 さん)

6月学校行事予定

日	曜	行事
1	水	教育相談
2	木	教育相談
3	金	教育相談 串木野高校卒業生による講演会
4	土	
5	日	
6	月	第2回総務学年委員会
7	火	地区総体(給食無し)
8	水	地区総体(給食無し)
9	木	地区総体
10	金	家庭学習強調週間(～16日) 教育相談
11	土	教育相談
12	日	
13	月	
14	火	安全教室 教育相談
15	水	期末テスト 教育相談
16	木	期末テスト 教育相談
17	金	期末テスト 教育相談
18	土	
19	日	
20	月	教育実習(～7/1)
21	火	第1回学校保健委員会 第2回家庭教育学級
22	水	
23	木	
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	
29	水	学級専門部会・専門部会
30	木	



串木野中ブログ

串木野中学校の部屋